

NACIONES UNIDAS

ASAMBLEA  
GENERAL



Distr.  
GENERAL

A/5478/Add.4  
S/5388/Add.4  
3 octubre 1963  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

Decimoctavo período de sesiones  
Tema 15 del programa

ELECCION DE CINCO MIEMBROS DE LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA

Lista de los candidatos propuestos por los grupos  
nacionales: nota del Secretario General

Adición

El Secretario General tiene el honor de someter a la Asamblea General y al Consejo de Seguridad la comunicación siguiente, de fecha 30 de septiembre de 1963, transmitida por el Representante Permanente de Suecia ante las Naciones Unidas:

"En nombre del Grupo Nacional Sueco de la Corte Permanente de Arbitraje, tengo el honor de comunicarle lo siguiente:

"Como se ha informado al Grupo Sueco que el Sr. Roberto Córdova de México no se presenta para su reelección como miembro de la Corte Internacional de Justicia, y en vista de que el candidato de México es el Dr. Luis Fadilla Nervo y no el Sr. Córdova, el Grupo Sueco, que había presentado la candidatura del Sr. Córdova, manifiesta por la presente que desea retirar su propuesta."

-----

